

Este domingo y lunes va a definir la ruta del partido rumbo a 2024; eso y cuál será el mensaje a Enrique Alfaro, los temas centrales



ste domingo se lleva a cabo el Consejo Nacional de Movimiento Ciudadano, y el lunes, la Convención Nacional para definir la ruta política del partido de cara a 2024. Mucho se ha especulado sobre la posibilidad de aprobar las alianzas para las elecciones de Coahuila y Estado de México de 2023,

con el objetivo de *abrir la puerto* a la gran coalición de 2024 con PRI, PAN y PRD; más ahora que, en su estrategia, Ricardo Monreal se ha dedicado a hablar en corto sobre la posibilidad de concretar él tal escenario como candidato opositor.

Sin embargo, el plan de Dante Delgado se mantiene firme para no aprobar ninguna alianza electoral, porque su proyecto contempla que el partido naranja se vuelva una opción real y con posibilidades de triunfo en 2030; el cálculo es que eso sólo se puede lograr si MC se mantiene distante de partidos y personajes con problemas de corrupción.

Otro tema importante, y sobre el que se deben esperar señales, es el caso Jalisco. La guerra política abierta entre Enrique Alfaro, gobernador del estado, y el grupo de la Universidad de Guadalajara, no necesariamente es un pleito que

busque comprororse Dante Delgado, líder nacional de MC. La distancia entre Delgado y Alfaro, precisamente comenzó a partir de la negativa de Dante de una alianza en el estado con el PAN, a pesar de que el gobernador se había comprometido con la cúpula del albiazul, y terminó de enfriorse cuando el presidente López Obrador comenzó a viajar a Jalisco y sedujo

políticamente al mandatario, quien empezó a romper acuerdos y a confrontarse con el Grupo Universidad, a cargo de Raúl Padilla. El propio López Obrador, en su moñanero del miércoles, aprovechó el pleito para irse contra la UdeG y su grupo político.



La tozudez del gobernador lo llevó a tomar una decisión Alfaro se serene y entienda quién manda aún en MC. tirana: impedir a todos los diputados locales y federales, así como senadores de MC, cualquier reunión o visita en la FIL de Guadalajara. No sólo eso, los mandó a marchar el día de la inauguración en contra de la FIL. Hubo reacciones en contra: Pablo Lemus, alcalde de Guadalajara, no pudo ocultar su descuerdo y públicamente rechazó a Alfaro y su orden dictatorial.

Lemus dijo que a la FIL "hay que cuidarla entre todos", porque tiene una importancia mayor a cualquier conflicto político, y consideró un error que MC y el gobernador la hayan politizado. De paso reiteró sus intenciones políticas: "Voy a buscar la candidatura al Gobierno del Estado por parte de Movimiento Ciudadano y lo voy a hacer de la mano de Dante Delgado y de la mano de Enrique Alfaro", aseguró.

Al mencionar a Dante Delgado por delante del gobernador, se dijo entre los emecistas que conocen al partido y sus líderes, que el mensaje de Lemus es claro y determinante para que

UPPERCUT: En la FIL, Javier Corral se victimiza y denuncia que lo querrán meter a la cárcel. Es lo que hizo él con su antecesora para impedir que fuera candidata, pero no le salió.

CONTRALASCUERDASMX@GMAIL.COM / @ALEXSANCHEZMX

El plan de Dante Delgado, de ir solos, se mantiene firme